

RP v. 20/8/15

GEL-LS

## C6 Kreis K

---

### Nein zu AfD: Freie Bürger jetzt „UKF“

**KREIS KLEVE (RP)** Mathias Natrop und Michael Heinrichs haben eine neue Fraktion gegründet beziehungsweise ihre bisherige Gruppierung umbenannt. Die Freien Wähler, die bisher mit der AfD eine Fraktion gebildet hatten, wollen künftig ohne die Nähe zur AfD auskommen. Michael Heinrichs aus Kerken und Mathias Natrop aus Kranenburg nennen sich ab sofort „Unabhängige Kreistagsfraktion (UKF)“. Begründet wird dies mit dem Austritt von Natrop aus der AfD und dem Umstand, dass Kai Habicht (Kranenburg) nicht Teil einer neuen Fraktion ohne AfD-Charakter sein wollte und die Fraktion deshalb verlassen hat. Natrop und Heinrichs betonen, sich nun „klar vom Kurs der rechtslastigen AfD zu distanzieren“. Den Fraktionsvorsitz übernimmt Michael Heinrichs, Mathias Natrop wird sein Stellvertreter. Die neue Fraktion werde die Landratskandidatur von Wolfgang Spreen (CDU) unterstützen. Alle bekannten Kontaktdaten blieben ebenso erhalten wie das Büro im Kreishaus.